



THEMA

beraten.bilden.forschen.

AK-Transformationsdialog

Unser Weg zur Wasserstoffregion

Herausforderungen und Beschäftigungsperspektiven für das Saarland auf dem Weg zur „Modellregion Wasserstoff“

Live-Stream über die Arbeitskammer-Accounts auf Facebook und YouTube

Mittwoch, 14. Oktober 2020
14.00 bis 16.00 Uhr



**TRANSFORMATIONS-
WERKSTATT
SAAR**

HOMBURG-SAARPFALZ | NEUNKIRCHEN | SAARBRÜCKEN | VÖLKLINGEN

Unser Weg zur Wasserstoffregion

Herausforderungen und Beschäftigungsperspektiven für das Saarland auf dem Weg zur „Modellregion Wasserstoff“

Die digitale und die ökologische Transformation stellt das Saarland vor enorme Herausforderungen. Eine positive Zielvorstellung darüber, wohin diese Entwicklungen führen sollen, ist für den Standort Saarland zentral.

Aus Sicht der Arbeitskammer stellt die Forderung nach einer „Modellregion Wasserstoff“ für das Saarland einen sehr vielversprechenden Weg dar. Der Standort Saar eröffnet Synergien hinsichtlich seiner Energie-, Wärme-, Automobil- und Stahlwirtschaft und besitzt deshalb das Potenzial, Vorreiter einer grünen Industrie zu werden. Auch für den Dienstleistungsbereich, z. B. im Öffentlichen Personennahverkehr, ergeben sich hier Chancen. Sowohl in Betrieben als auch in Forschung und Politik sind dazu bereits Aktivitäten auf den Weg gebracht worden und erste Erfolge zu verbuchen; häufig initiiert und getragen von Seiten der Beschäftigten.

Der AK-Transformationsdialog ist als Podiumsdiskussion mit aktiver Beteiligung des Publikums konzipiert und widmet sich den folgenden Fragestellungen:

- Wie können wir das Saarland gemeinsam zu einer Wasserstoff-Modellregion weiter entwickeln?
- Wo steht das Saarland?
- Welche Schritte sind auf Landesebene sowie in den Betrieben erforderlich, um gemeinsam eine Perspektive für das Land zu entwickeln?

14.00 Uhr **Begrüßung und Einführung**

Thomas Otto

Hauptgeschäftsführer
der Arbeitskammer des Saarlandes

14.30 Uhr **Podiumsdiskussion** mit

Nicola Saccà

Leiter des Referats Grundsatzfragen der
Energie- und Klimaschutzpolitik im Ministerium
für Wirtschaft, Arbeit, Energie und Verkehr

Salvatore Vicari

Vorsitzender Gesamtbetriebsrat
Schaeffler Technologies AG & Co. KG

Armin Lauer

SHS – Stahl-Holding-Saar
Referent CO₂-Emissionshandel

Dietmar Geuskens

Bezirksleiter der Industriegewerkschaft
Bergbau, Chemie, Energie
und 2 stellvertretender Vorsitzender
des Vorstandes der Arbeitskammer des Saarlandes

Moderation

Dörte Grabbert

Pressesprecherin
der Arbeitskammer des Saarlandes

16.00 Uhr Ende der Veranstaltung

LIVE-STREAM

Der Live-Stream wird über die Arbeitskammer-Accounts auf Facebook (www.facebook.com/arbeitskammersaarland) und YouTube (www.arbeitskammer.de/youtube) ausgerichtet. Über die Kommentarfunktionen besteht die Möglichkeit, an der Diskussion aktiv teilzunehmen und schriftlich Fragen zu stellen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und konstruktive Beiträge.

Arbeitskammer des Saarlandes
Körperschaft des öffentlichen Rechts

Fritz-Dobisch-Straße 6 – 8
66111 Saarbrücken

Tel. 0681 4005-246
Fax 0681 4005-259

E-Mail: wirtschaft.umwelt@arbeitskammer.de
www.arbeitskammer.de